

アドベンチャーin こしき島に行ってきました！

7月23日から26日まで、アドベンチャーin こしき島が開催されました！
市内小中学生29名と高校生ボランティア7名が甌島で自然に触れた体験活動を行いました。
アドベンチャーに参加した仲間で協力し合い、サイクリング・レクリエーション・創作活動・
朝、夜の食事作りなどの体験活動を行い貴重な体験ができたと思います♪



みなさん、初めまして！ポメロニアンです！
これから活動風景を一緒に見よう ぼむ♪

【出発式】

これから親元を離れて3泊4日・・・
出航の時は、みんな元気に手を振っていました♪



【こしきの町を散策！】

フェリーに乗って1時間15分で里港に到着！
昼食を食べ、里公民館でKYT（危険予知トレーニング）を行い、こしきの町を散策！

2019年、日本遺産に登録された里武家屋敷通りを歩き、里の風景や街並みに触れた活動になりました。



【サイクリング】

いざ、上甕自然公園キャンプ村へ出発！

里港からキャンプ村まで約11km、出発して急な上り坂や照りつける太陽・・・

暑い中でしたが、休憩をしながらキャンプ村まで自転車を漕ぎました！

キャンプ村については、食器の確認やバンガローでの過ごし方、班別で2日目にあるキャンプファイヤーでの出し物について話し合いました。



【レクリエーション】

朝のつどいでラジオ体操、朝食は食事係を中心に自分たちで作りました！

どの班も美味しく出来上がっており、親の大切さを実感できたのではないのでしょうか。

2日目の午前中の活動は高校生ボランティアが中心となって考えたレクリエーション、ドッジボールをして交流を深めました！



2日目の朝は
県下一周駅伝日置チームの選手と
一緒にサイクリングをした ぽむ♪



【鹿の子大橋までサイクリング】

午後の活動は鹿の子大橋までサイクリングでしたが、暑さの関係から鹿の子大橋付近にある「花の広場」までサイクリングとなりました。



甕大明神橋から見る景色は最高だった ぽむ♪



【キャンプファイヤー】

2日目最後の活動はキャンプファイヤー！

班長がキャンプファイヤーに火をつけ、司会進行も高校生ボランティアがしてくれました。

また、各班からキャンプファイヤーの出し物をしてもらいました。

知識クイズやなぞなぞ、心理ゲームなど全員が盛り上がる出し物を、事前研修の時から考えてくれました。



【こしき島を感じよう！】



3日目は観光バスに乗って、甑島を感じてきました♪
壮大な海！迫力のある滝！甑大橋！どれも魅力的なものばかりで、
綺麗な景色を見ることができました。



甑大橋



鳥の巣山展望所



夜萩丸山公園



瀬尾の観音三滝



貝池・ナマコ池



長目の浜展望所



甑島は海が透き通っていた ぽむ♪
午後は創作活動でストーンペイント・はがきを作成した ぽむ♪

【夕食 (BBQ)】

夕食はみんなが楽しみにしていた BBQ♪
お肉も野菜もたくさん食べて明日に向けて準備万端！

BBQ の後は、天体観測を
予定していたけど、急遽
大雨で中止になった ぽむ・・・

かなし



4日目



【サイクリング・解散式】

アドベンチャーin こしき島も最終日。

朝は5時に起床して、9時5分の里港出発のフェリーに間に合うよう出発しました！

朝でも暑かったですが、子どもたちは初日の移動の方がキツかったと言っており、無事にいちき串木野市まで帰ってくる事ができました。

体力と精神力も鍛えられた3泊4日になったのではないかと思います♪



アドベンチャーに参加して
最高の思い出を作ろう ぽむ♪

